

皆野・長瀬ロータリークラブ

週報

- ◇例会日
- ◇例会場
- ◇事務所

第1・第2木曜日 12:30~13:30 第3・第4木曜日のいずれか 18:30~19:30
 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
 Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134 e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp



CREATE HOPE in the WORLD



世界に希望を生み出そう

第1636回例会 令和5年11月2日(木)

【会長の時間】

山田 利明



皆さん、こんにちは。昨日、一昨日と真言宗智山派の総本山に研修会に参加しました。京都の真言宗智山派智積院というのが三十三間堂の隣辺りにあって、京都駅からバスで5分程度、歩いて1キロくらいの所にあります。一昨日東京発9時の新幹線に乗れるように出かけまして、午後1時から研修でした。その宗派の説明を受けたりしました。一番の元は空海ですが、空海の生い立ちから説明を受けました。空海は普通の人でした。ただ生まれた時から神童であったと。30才頃に遣唐使として唐へ派遣されますが、もう一人最澄も一緒に派遣されましたが、最澄は国家機関のお坊さんで、空海は平民で、平民は唐に10年近くいなくてははいけないらしいですが、最澄は国家機関の出なので、1年で日本に戻れるという事でした。4隻の船で出発したけれども2隻しか唐に着く事が出来なかった。最澄は目的地に着いたけれども、空海は目的地よりかなり南に着いてしまい、1年掛けて首都にたどりつきました。立派なお坊さんに認められて、何でも出来て語学にも優れていたようです。字もうまく、5本の筆で文字を書く。いわゆる両手両足と口で書いたというくらい上手だったようです。そして短い期間で位を与えられて日本で仏教の布教するために帰ってきたようです。

真言宗は真言密教と言われます。心の中に即身成仏が一番だそうです。それは自分の心の中に仏は住んでいるという事で、それを大事にしましょう。仏が住んでいるという事は良い心で、人を騙さないとかばかにしないという人間的なものかなと。その中に丸い心の月を浮かべて、純粋な心を浮かべるのが良いんだと。それが阿字観だという事でした。空海は人間は自分の中に即身成仏で、生きている間の仏になれる心を持っているから、それを磨けば良いんだ。磨かないと悪人になってしまうと。人は必ず死にます。阿弥陀様とかは来世に行ってから仏になれるという事で、今の時代に悪い事をするとか来世で地獄に落ちるといふ考えらしいですが、真言宗は生きている間に良い事をすれば、生きている内に仏になれる状態にあると教えられました。

ロータリーのような事かなと思いました。良い事をしないとダメなんだと。必ず人間は死ぬので、秋になると紅葉の葉が赤くなっておちます。それは落ちて、人間も年寄りになれば落ちて死ぬと。でも精神的なものとかDNAとか、たとえば子どもが生まれ、孫が生まれるという事は、精神的な物とか血は引き継がれるので、生きている間は次の人に引き継ぐ事だと。必ず死ぬので、良い事をして死ねば、良い事がずっと続くというような事を教えられました。

宿坊に泊まったのですが、本当に質素です。部屋は広いのですが、何もありません。自分で布団を敷いて寝ます。朝食を食堂に食べに行きますが、おかずは納豆一つで、ご飯とお味噌汁でした。漬物は取り回しでした。卵のゆでた物があつたので、私には納豆しかなかったので、卵をくださいと言ったところ、おかずは一品ですと言われました。どちらかだという事でした。

健康になると思います。夜の食事でも大した物は出ませんでした。10時に就寝で5時半起床で、本堂で般若心経を唱えました。写経もしましたし、1時間くらいの講義があり、その後納経帳を作って、それに智積院の印を入れて渡されました。そして最後の研修の修了証を渡されて終わりになりました。

昨日は5時半に起きて午後1時まで研修をしました。テレビもパソコンも見ない。携帯も使わないという事で頭がすっきりしました。目も良く見えるようになりました。我々は多くの事をやり過ぎているのかもしれない。私は疲れた状態で参加したのですが、1日だけでしたが治りました。二泊三日で研修を受ける人もいます。3日目は自分の戒名の一字をもらう儀式があるようです。本当は二泊三日でしたが、私はロータリーの例会があるので、一泊で帰ってきました。

今、紅葉が始まっていて、この辺りと同じくらいです。外国人の方が大変多かったです。路線バスに乗ったのですが、観光客で満員です。帰りの新幹線も満席でした。世の中は動いているんだと感じました。東京から熊谷まで新幹線を使いましたが、行きも帰りも満席でした。サラリーマンが通勤に使っているのだと思います。

また空海は学校も作ったらしいです。700年頃は学校は役人になる学校しかなかったようですが、一般の学校を作ったり、あとは社会福

社施設、困った人をお寺で面倒を見るという事で、社会福祉施設の原点だそうです。今でもその精神は続いていて、今年が千二百五十年祭だそうです。

【幹事報告】
プログラムについて

高田 富康

11月	2	木	通常例会	理事役員会
	9	木	通常例会	
	16	木	児玉RCとの合同例会	養浩亭
	23	木	休会	
	30	木	休会	
12月	7	木	クラブ総会	理事役員会
	14	木	通常例会	
	21	木	クリスマス例会	
	28	木	休会	

ニコニコボックス

♪ 11月3日は50年の結婚記念日です。金婚式でした。50年元気に過ごしました。
山田 利明

合計 2,000 円

出席率

免除以外の 会員	出席免除 会員	出席	メイク	出席率
7	0	4	0	57.1%



地区事務所より米山記念奨学委員会クリスマス会の案内がきています。

今年度蘇れ2570地区プロジェクト委員会という事で6つの事業が予定されています。先週3つ目として松茸を食べにとという事で、バスで長野県へ行き善光寺にも立ち寄りしました。総勢30人弱でした。加藤パストガバナーも参加して、昔の話などもして頂きました。

残りの事業は1月26日に国技館での相撲観戦、3月10日に希望の風奨学金の関係で本庄で講演会があります。最後は5月19日にクラシックカーを集めて、集客して募金活動を行います。ぜひ、皆さんも参加して頂きたいと思えます。

四つのテスト

敵 徳治会員



平和についてですが、現在中東でも新たな争いが出ていて、どうしたらいいかについては政治の問題だと思えますが、どうしてあんなったのかという事については一般の人も知っていた方がいいのではないかと思います。

どうするかは政治の問題ですが、一番の問題と思っているのは、私はイスラエルという国は一つやられたら10返すと。今回の攻撃があったからではなく、70年前に作られた時からそうであったと。

今日のニュースでは西岸地区でも入植者と争いがあるけれども、今回の攻撃の前には西に3件だったのが、攻撃後は7件に増えたと。ゼロだったのが7件になったのではなく、3件はもともとあったものが7件になったと言われてました。

皆さんで勉強しましょうという事ですか。それでは4つのテストのご唱和をお願いします。

